

Vos questions / nos réponses

Durées dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 24/01/2010 22:58

combien de teps c'es positig le sang dans les urines ?

Mise en ligne le 25/01/2010

Bonjour,

Si votre question concerne le cannabis, il est dépistable dans le sang pendant 24 heures au maximum.

La durée de dépistage est plus longue dans les urines et elle dépend de plusieurs facteurs : notamment de la concentration du produit, de la fréquence des prises, mais aussi du poids de l'usager, de son état de santé et de la vitesse à laquelle l'organisme élimine les substances.

Pour un usage de plusieurs joints par jour, la durée de positivité varie entre 15 jours et deux mois.

Pour un usage moins important, la durée de positivité est de 3 à 7 jours.

Si votre question concerne une autre drogue, nous vous invitons à cliquer sur le lien ci-dessous.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)